

## ABSTRAK

**Rio Santoso, NIM : MP-16081, TESIS, 2018. "Peran Keluarga Dalam Pendidikan Akhlak Anak (Studi Kasus Pada Keluarga Wanita Karir di Kelurahan Bintoro, Kecamatan Demak Kabupaten Demak )".**

Peneletian ini bertujuan untuk mengetahui : 1. Bagaimana Akhlak Anak Keluarga Wanita Karir Dalam Pendidikan Akhlak di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Pada Tahun 2018/2019, 2. Bagaimana Keluarga Wanita Karir di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Pada Tahun 2018/2019 Dalam Pendidikan Akhlak Anak. 3. Bagaimana Peran Keluarga Dalam Pendidikan Akhlak Anak Pada Keluarga Wanita Karir di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Pada Tahun 2018/2019

Peneletian ini merupakan jenis penelitian "*field Reserch*" atau riset lapangan penelitian ini menggunakan teknis pendekatan "*kualitatif*" dengan menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Uji keabsahan data menggunakan triangulasi sumber. Untuk analisis data menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukan bahwa : 1. Akhlak Anak Keluarga Wanita Karir Dalam Pendidikan Akhlak di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Pada Tahun 2018/2019 menurut peneliti di katagorikan tergolong baik, Hal ini dibuktikan dengan adanya perilaku anak-anak dalam melaksanakan ibadah sholat lima waktu masih terjaga dan bisa istiqomah di masjid/di mushola dan di rumah, melakukan kewajiban puasa di bulan ramadhan, berkebiasaan mengaji baik dengan ustaz maupun di rumah, sekolah madrasah dan berperilaku terpuji. 2. keluarga Wanita Karir di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak Pada Tahun 2018/2019 menurut peneliti di katagorikan cukup baik dan harmonis. Hal ini di buktikan adanya hubungan anak dengan orang tua masih komunikatif, tidak terjadi konflik permasalahan dari segi apapun dan terciptanya kondisi situasinya harmoni. 3. Peran Keluarga Dalam Pendidikan Akhlak Anak Pada Keluarga Wanita Karir di Kelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak pada tahun 2018/2019 menurut peneliti di katagorikan masih cukup efektif dan efesien. Hal ini di buktikan adanya Peningkatan perekonomian sehingga dapat terpenuhinya kebutuhan. wanita dapat menjalin ikatan dalam pola interelasi kemanusiaan. Sayangnya kurang maksimal dalam pengasuhan anak.

Kata Kunci: Peran Keluarga Wanita Karir Dalam Pendidikan Akhlak

## الملخص

**"دور الأسر في التربية الأخلاقية للأطفال (دراسة حالة الأسر الأنثوية في منطقة بنتورو الفرعية ،**

**مقاطعة ديماك ، ديماك ريجنسي)"**

تهدف هذه الدراسة إلى معرفة ١. . كيف أخلاق الأسرة الوظيفي البنات في التعليم الأخلاقي في منطقة بنتورو الفرعية ، منطقة ديماك الفرعية ، ديماك ريجنسي في ٢٠١٩/٢٠١٨ . . كيف تكون العوائل الإناث العاملات في منطقة بنتورو الفرعية في مقاطعة ديماك ، ديماك ريجنسي في ٢٠١٩/٢٠١٨ في التعليم الأخلاق الطفل. ٣. ما هو دور الأسر في التربية الأخلاقية للأطفال في الأسر النسائية المهنية في منطقة بنتورو الفرعية ، مقاطعة ديماك ، ديماغ ريجنسي في ٢٠١٩/٢٠١٨

هذا البحث هو نوع من البحث الميداني أو البحث الميداني ، يستخدم هذا البحث منهجاً "فيّا" فنياً باستخدام تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والوثائق. اختبار صحة البيانات باستخدام triangulation المصدر. لتحليل البيانات باستخدام تقنيات التحليل الوصفي النوعي.

أوضحت النتائج أن: ١. أخلاق المرأة الوظيفية أسرة أطفال في التعليم الأخلاقي في منطقة بنتورو الفرعية في مقاطعة ديماك في ديماك ريجنسي في ٢٠١٩/٢٠١٨ وفقاً للباحثين المصنفين بأنها حيدة نسبياً ، ويتجلى ذلك في سلوك الأطفال في أداء خمس خدمات للصلة اليومية استيقظوا ويمكن أن يكونوا في المسجد في المسجد / في المسجد والمترجل ، وهم يقومون بواجب الصيام في شهر رمضان ، ولديهم عادة أن يقرأوا كل من أوستادز وفي البيت ، مدرسة المدرسة ويتصرفون جديرين بالشأن. ٢. أسرة المرأة الوظيفية في منطقة بنتورو الفرعية ، مقاطعة ديماك ، ديماك ريجنسي في ٢٠١٩/٢٠١٨ وفقاً للباحثين أنها مصنفة جيداً ومتناهية. ويتجلى ذلك من خلال العلاقة بين الأطفال والآباء لا يزال التواصل ، وليس هناك تضارب في المشاكل من حيث أي حالة وخلق شروط الانسجام. ٣. دور العائلات في تعليم الأطفال الأخلاقي في الأسرة الأنثوية في منطقة بنتورو الفرعية في منطقة ديماك في ديماك ريجنسي في ٢٠١٩/٢٠١٨ وفقاً للباحثين أنها مصنفة بأنها لا تزال فعالة وفعالة. وقد ثبت ذلك من خلال وجود زيادة في الاقتصاد بحيث يمكن الوفاء بالاحتياجات. يمكن للمرأة أن ترتبط بنمط الترابط البشري. لسوء الحظ أنه ليس الأمثل في الأبوة والأومة.

## ABSTRACT

**Rio Santoso, NIM : MP-16081, TESHIS, 2018. "The Role of Families in Child Moral Education (Case Study of Career Female Families in Bintoro Sub-District, Demak District, Demak Regency)".**

This study aims to find out: 1. How the Morals of Family Career Girls in Moral Education in Bintoro Subdistrict, Demak Sub-District, Demak Regency in 2018/2019, 2. How do Career Female Families in Bintoro Sub-District Demak District, Demak Regency in 2018/2019 in Education Child Morals. 3. What is the Role of Families in Child Moral Education in Career Female Families in Bintoro Sub-District, Demak District, Demak Regency in 2018/2019

This research is a kind of "field Reserch" research or field research. This research uses a technical "qualitative" approach using data collection techniques through observation, interviews and documentation. Test the validity of the data using source triangulation. For data analysis using qualitative descriptive analysis techniques.

The results showed that: 1. Morality of Career Woman Family Children in Moral Education in Bintoro Sub-District Demak Sub-District Demak Regency in 2018/2019 according to researchers categorized as relatively good, this is evidenced by the behavior of children in performing five daily prayer services awake and can be istiqomah in the mosque / at the mosque and at home, doing the obligation of fasting in the month of Ramadan, having the habit of reciting both the ustaz and at home, madrasa school and behaving praiseworthy. 2. Family of Career Women in Bintoro Sub-District, Demak Sub-District, Demak Regency in 2018/2019 according to researchers it is categorized quite good and harmonious. This is evidenced by the relationship between children and parents is still communicative, there is no conflict of problems in terms of any situation and the creation of conditions of harmony. 3. The Role of Families in Child Moral Education in Career Female Families in Bintoro Sub-District Demak Sub-District Demak Regency in 2018/2019 according to researchers it is categorized as still quite effective and efficient. This is proven by the existence of an increase in the economy so that needs can be fulfilled. women can bond in the pattern of human interrelation. Unfortunately it is not optimal in parenting.

Keywords: The Role of Female Family Careers in Moral Education